

令和6年1月23日

5年1組保護者様

大阪市立姫里小学校  
校長 藤井 正邦

## 学級休業のお知らせ

厳寒の候、保護者の皆様にはますます健勝のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育推進のためご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、本日5年1組では、発熱などかぜ様疾患(インフルエンザを含む)で休んでいる児童が多くなっています。

そこで、学校医と相談の上、下記の措置をとらせていただきますのでお知らせします。

なお、ご家庭におかれましては、お子さまの体調に十分にご留意いただき、体調を崩さないようご配慮いただきますようお願い申しあげます。

記

○ 1月24日(水)と25日(木)の2日間、学級休業とします。ご家庭で健康管理をお願いします。

※ 1月25日(木)の児童の状況により、さらに学級休業を延長することがあります。

(25日の午前中にミマモルメを使いお子様の体調確認をさせていただきます)

その際、ミマモルメのメールや電話でお知らせします。

### 【注意事項】

- 1.手洗いとうがいを十分する。
- 2.趣旨を踏まえ、元気であってもできるだけ外出を避ける。
- 3.睡眠を充分とり、体を休ませる。
- 4.引き続き、ご家庭でお子様の健康観察を行い、発熱等かぜの症状がある場合は、なるべく病院を受診いただき、学校へご連絡をお願いします。

〈いきいきからのお知らせ〉

感染予防の観点から、1月24日(水)から25日(木)のいきいき活動へは参加することができませんので、ご家庭で配慮いただくようにお願いいたします。

※いきいきに関する問い合わせは、いきいき活動室☎6474-5603までお願いします。